



Bonjour,

Mandaté par la Communauté de communes, l'Office de Tourisme du Carladès se lance aujourd'hui dans l'élaboration d'**une nouvelle stratégie de progrès touristique pour le territoire**.

Avec un peu plus de 550 000 nuitées en 2023, et environ 35 millions d'euros de retombées économiques générées chaque année, le tourisme pèse lourd sur l'économie de la Communauté de communes.

L'enjeu est donc de taille : il s'agit de définir collectivement **un positionnement marketing, un cap fédérateur pour le Carladès** ! Et offrir ainsi la possibilité à tous ses acteurs, publics et privés, de parler du territoire d'une même voix, et de le faire progresser du point de vue de son attractivité touristique.

Pour l'accompagner dans cette mission, dont la fin est prévue en avril 2025, l'Office de Tourisme a choisi **l'agence de conseil Futourism**, dirigée par Jean PINARD. Ancien directeur de Comités régionaux du tourisme (CRT Auvergne, puis Occitanie), celui-ci possède à la fois une bonne connaissance du terrain, ainsi qu'une forte expérience des stratégies de marketing touristique et territorial.

Pour réussir, cette nouvelle stratégie doit s'appuyer sur **une écoute des acteurs locaux la plus large possible**. C'est pourquoi nous vous sollicitons pour consacrer 15 minutes de votre temps à répondre à **une enquête en ligne qui sera diffusée sur l'ensemble du territoire**.

Socio-professionnels du tourisme (hébergeurs, prestataires d'activités), commerçants, restaurateurs, producteurs, artisans, élus, responsables d'associations, habitants : la contribution de chacun est nécessaire pour bâtir une stratégie réaliste, efficace, et qui puisse s'inscrire dans le temps.

Vous accéderez à cette enquête **en cliquant [ICI](#)**

Ou en scannant le **QR Code** ci-dessous :



Vous avez **jusqu'au dimanche 21 juillet** inclus pour y participer. Une première **réunion publique** de restitution est prévue avant les vacances de la Toussaint, à laquelle vous serez conviés.

Comptant sur votre participation, et souhaitant que nous puissions tous ensemble faire progresser l'attractivité du Carladès, je vous remercie et vous souhaite un très bel été.

*Jeai peu votre implication  
et votre participation,*

Le Président de l'Office de Tourisme,

  
Philippe MOURGUES.